

PROJET DE CONSTRUCTION D'UNE ÉCOLE PRIMAIRE À L'ÎLE DES SŒURS

Soumis électroniquement le 4 juillet 2013

à

l'Office de consultation publique de Montréal

À PROPOS DE L'AUTEURE

Diplômée de l'Université Laval à Québec. Aujourd'hui rentière, Ex-Présidente de la compagnie informatique INFOPRO D. Béland Inc.. J'habite Place du Soleil à l'Île des Sœurs depuis 23 ans.

Le Parc de la Fontaine de l'Île des Sœurs ... Quelle histoire invraisemblable !

La raison principale pour laquelle j'ai acheté mon condo il y a déjà 23 ans, c'était parce qu'on disait de l'Île des Sœurs que c'était la campagne en ville... ce qui n'est plus le cas aujourd'hui ... on s'est fait charcuter notre forêt ! Et aussi, parce que mon condo était à la proximité d'un parc ... et aujourd'hui ... le parc est en péril ! N'est-ce pas incroyable et inconcevable ?

Ce qui est frustrant ... on s'acharne sur un parc parce que nos élus n'ont pas su prendre leurs responsabilités et prévoir une école au lieu de privilégier les promoteurs de condos et de maisons de ville.

Lorsque l'on voit se qui se passe dans les médias avec la campagne Charbonneau, j'aimerais bien que l'on scrute à la loupe toutes les transactions et les permis de construction. Entre autres, le permis de construction non réglementaire des condos Symphonia est un bel exemple que nos élus ne suivent pas toujours le droit chemin.

Un parc, c'est sacré ! Surtout que le Parc de la Fontaine est le seul parc du voisinage. Personnellement, j'y vais à tous les jours, pour jouer au tennis, promener mon chien et prendre des marches santé, etc.

Justement le mot clef qu'il faut retenir dans toute cette histoire est : **SANTÉ**.

Le Parc de la Fontaine rime avec SANTÉ, c'est-à-dire :

1. Plein air
2. Oxygène des arbres vital et essentiel
3. Vie sociale
4. Vie Sportive
5. Tennis sur les courts
6. Tennis au mur
7. Parc à chien – Club social
8. Marche

9. Pétanque
10. Natation
11. Vie de famille
12. Rencontre, Promenade et discussion avec amis
13. Promenade en amoureux
14. Promenade avec son animal de compagnie
15. Vélo
16. Patin à roulette
17. Soccer
18. Patin à glace
19. Hockey
20. Freeze bee
21. Lecture
22. Relaxation
23. Méditation
24. Contemplation de la nature
25. Ornithologie
26. Contemplation des changements de saisons
27. Pique-nique
28. Photographie
29. Travailler avec son ordinateur portable
30. Pratique de golf avec balle de plastic
31. Écoute de musique avec walkman

Il y a une vie sociale très active, diverse et constante à tous les jours dans le Parc de la Fontaine, c'est la raison pour laquelle sa sauvegarde dans son intégrité est essentielle et primordiale pour tous les résidents de l'Île des Sœurs.

Pour plusieurs élus, promoteurs ou parents le Parc de la Fontaine n'est qu'un petit bout de terrain non nécessaire à la population. Ces "31" raisons démontrent très bien l'importance de conserver le Parc de la Fontaine dans sa totalité maintenant et pour les générations à venir.

Parc = Santé physique et mentale. La priorité première pour tous les citoyens, c'est la santé, quelque soit l'âge, adulte ou enfant.

Et lorsque l'on dit SANTÉ, bien sûr on parle des bienfaits d'un parc, de l'oxygène que nous procure les arbres pour nos poumons. Construire une école signifie, abattre des arbres. Détruire un parc, c'est affecter directement l'environnement physique et social d'un quartier et de l'Île des Sœurs dans sa totalité.

Pourrait-on penser ou imaginer construire une école dans Central Parc à New York, Le Mont Royal, le Parc Lafontaine à Montréal ou encore au Parc Vancouver ou Lacoursière à l'Île des Sœurs. À moins d'être un promoteur de condo ou de privilégier ces derniers ... toute personne sensée et consciente de l'importance de l'environnement et de la nature

répondra que c'est insensé ou inconcevable. Alors, Le Parc de la Fontaine c'est exactement le même raisonnement. On doit porter au Parc de la Fontaine le même respect, la même considération que tout autre parc. Les 31 raisons énumérées précédemment confirment son importance autant, sinon plus que tout autre parc.

De plus, quel exemple donné aux enfants ! Détruire un parc pour la construction d'un établissement public. On leur enseigne le respect de la nature, de l'environnement et leur ville est prête à leur voler un parc. Aussi, où ces enfants iront-ils jouer si il n'y a plus de parc ? Aussi, quel exemple leur a-t-on donné avec ce combat de plusieurs mois ? Tout ça parce que la ville de Verdun n'avait pas bien planifié et bien fait son travail !

De plus, construire l'école dans le triangle à coté d'un rond point, c'est aberrant ! Rond point égal danger. Comment peut-on imaginer une école à cet endroit ? Je ne peux croire que les élus et les parents considèrent un tel site. La protection de nos enfants est primordiale ! Faites l'expérience, observez la circulation pendant 5 minutes, ... on dirait un champ de course, les priorités aux piétons et de passage pour les autos ne sont pas respectées, c'est à celui qui passerait le premier ... c'est le chaos !

De plus, le trafic à l'Île des Soeurs, qui est déjà problématique aux heures de pointes, sera infernal. Il faut être dupe pour croire ceux qui disent que ce sera une école de marcheurs. Avec tout ce qu'on entend dans les médias concernant les enlèvements d'enfants, les parents doivent être très vigilants pour leurs jeunes enfants et n'ont aucune chance à prendre. Les familles avec enfants demeurent principalement sur la pointe sud, alors le site idéal serait sur la pointe sud ! Donc, pas de rond point, moins de trafic et plus de sécurité pour les enfants.

Je suis dans le comité pour la sauvegarde du Parc de la Fontaine depuis le début. Je tiens à répéter et à préciser que l'on est 100% pour la construction d'une école et 100 % contre la destruction d'un parc.

Certains vont dire, il s'agit seulement du triangle du Parc. Si on se réfère à l'école existante de l'Île des Sœurs à Elgar, elle a été augmentée six fois de superficie. Alors, si on se fie à l'augmentation de la population, l'école dans le triangle répétera la même histoire et notre beau Parc de la Fontaine disparaîtra.

Autre point incroyable, les responsables nous disent qu'il n'y aura pas de stationnement. Comment peut-on imaginer une école sans stationnement ? Peut-on imaginer un centre d'achats ou un hôpital sans stationnement ? Le besoin est le même. Tout établissement public requiert un stationnement. Les rues voisines, telle Place du Soleil regorgeront d'autos et nous, les résidents, nous n'auront plus de place pour stationner dans notre propre rue !

Il y a d'autres sites alternatifs, plus grands, mieux situés tels Levert, Archambault etc. Débloquons les fonds public pour de vraies études sérieuses et honnêtes et que nos élus prennent leurs responsabilités et cessent de privilégier les promoteurs ! Que Verdun ait de vraies solutions en misant sur le respect des droits de ses citoyens, en conservant nos

parcs et en donnant priorité sur la sécurité de nos enfants et en choisissant un terrain sécuritaire et potentiel pour des agrandissements futurs.

Danielle Béland